
Sehr geehrte Kommission, 

Ich hoffe Ihnen ist dieses Thema genauso wichtig wie mir. 

Falls Sie sich fragen welche Erfahrungen ich mit dem Thema habe/gemacht habe, dann lasse 
ich Sie an meiner Erfahrung teil haben! Anfang des Jahres verstarb mein Großvater, im Alter 
von 76 Jahren, nach Wochen voller Schmerzen an einer unbekannten Krankheit. Diese 
Wochen waren definitv nicht nur für ihn die (buchstäbliche) Hölle, sondern auch für mich und 
meinen Vater, sein Sohn. 

Ich persönlich kenne besagte Hölle sehr gut, denn ich leide unter Skolliose und habe deshalb 
seit 8 JAHREN jeden Tag, jede Stunde, jede Minute schwer zu ertragende Schmerzen.  

Ich hoffe, ich kann (zumindest) einen kleinen Teil von Ihnen überzeugen, dass ein 
würdevolles Sterben und sogar der Freitod (mittels Sterbehilfe) absolut legitim sein sollte. 

Mit freundlichen Grüßen, Philipp N. 

9/ME XXV. GP - Entwurf 1 von 1

www.parlament.gv.at




